

Énfasis en la Discusión del Artículo

Entre los artículos sometidos para publicación en la Revista Materia, observase una grande variedad de énfasis a las diferentes secciones del artículo. Aún considérese muy importante bien ubicar el tema abarcado con soporte de la literatura en la parte introductoria del artículo y describir de manera sucinta, pero precisa, las técnicas experimentales y los resultados obtenidos, es la sección de discusión de los resultados que debe ser enfatizada. Eso porque, dándose énfasis a la discusión de los resultados, evaluándoles comparativamente al conocimiento ya existente reportado en la literatura, se puede profundizar el análisis del trabajo que fue realizado. También es en esa sección que se puede inferir comportamientos en condiciones diferentes de las probadas y proponer modelos físicos y matemáticos. Esas acciones contribuyen para tenerse un texto más científico y representa la posibilidad de subir escalones en la escala de conocimiento sobre el tema.

Así siendo, hago la sugerencia a los autores de futuros artículos que vengan a ser sometidos a la revista que consideren la posibilidad de concentrar énfasis a la sección de discusión, contribuyendo de esa manera para aumentar el análisis de carácter más científico. También sugiero que sean hechas búsquedas bibliográficas en los artículos de la Revista Materia, que tiene un importante acervo sobre los temas de interés del área de materiales, que también es importante para aumentar las citaciones a esos artículos.

Cordialmente,



Paulo Emílio V. de Miranda

Editor-en-Jefe